
Warum keine Blüten...

Beitrag von „Michael.K“ vom 2. März 2015, 12:16

sehe ich wie Herr Kellner- es gibt Sorten von Pseudolobivia, die vor
10cm Größe nicht blühfähig werden- allerdings sehe ich die Trockenkur
als nicht notwendig- gibts bei mir generell nicht, außer bei einigen wenigen
Maihueniopsis oder einer Hand voll Echinocereen-

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3993-warum-keine-
bl%C3%BCten/&postID=32582#post32582
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